

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

Pada bab ini akan diuraikan kesimpulan dan saran dari penelitian yang sudah dilakukan peneliti. Berikut kesimpulan dan saran yang akan dikemukakan:

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil pengolahan data dan analisis data yang sudah dipaparkan pada bab sebelumnya, maka peneliti menyimpulkan bahwa pendekatan taktis memberikan pengaruh yang signifikan terhadap peningkatan keterampilan bermain bolabasket.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dan kesimpulan yang telah peneliti kemukakan ada beberapa saran yang akan diungkapkan, yaitu:

1. Untuk guru, hendaknya dapat memilih pendekatan yang tepat sesuai dengan materi yang akan disampaikan di kelas, karena pemilihan model yang tepat ini akan mempermudah guru melaksanakan tugasnya pada saat proses pembelajaran. Seperti menggunakan pendekatan taktis untuk menyampaikan materi aktivitas permainan. Diharapkan melalui pendekatan ini terdapat kelebihan yaitu pada penerapannya yang terpusat pada siswa, melatih domain kognitif dalam hal bagaimana anak terlatih mengambil keputusan saat ia bermain, memecahkan masalah dalam permainan dan menganalisis kondisi lingkungan permainan, juga domain afektif melalui sosialisasi siswa untuk dapat berkontribusi didalam permainan sebagai sebuah tim.
2. Untuk peneliti lain, hendaknya dapat mengambil makna dari penelitian ini, juga penelitian ini dijadikan bahan acuan untuk perbandingan dengan penelitian selanjutnya. Sehingga dapat melengkapi kekurangan yang ada dan hasil yang didapatkan lebih baik lagi, seperti dari sisi sampel yang lebih banyak, menggabungkan dengan model lain, skenario pembelajaran yang

lebih rinci, tepat dan menyenangkan untuk anak, serta memodifikasi alat atau lapangan yang akan dipakai untuk penelitian selanjutnya.

Demikian hasil kesimpulan dan saran yang sudah penulis kemukakan, Semoga hasil penelitian ini dapat bermanfaat bagi yang sudah membacanya dan dijadikan referensi untuk perkembangan kualitas pendidikan di Indonesia, khususnya pendidikan jasmani.